

Lampung Post

Tribun Lampung

Halaman

Radar Lampung

9

Tanggal	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
	17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Bulan	JAN	FEB	MAR	APR	MEI	JUN	JUL	AGU	SEP	OKT	NOV	DES	2021

# Perbaiki Jalan Lingkungan Telan Rp15 Miliar

Untuk mengurangi dampak kerusakan jalan, warga kerap menambal lubang di jalan dengan batu dan pasir.

## DETA CITRAWAN

**P**EMERINTAH Kota (Pemkot) Bandar Lampung pada tahun 2021 ini telah menyiapkan pagu anggaran kurang lebih Rp15 miliar untuk perbaikan jalan lingkungan di seluruh wilayah Kota Tapis Berseri.

Kepala Dinas Pekerjaan Umum (PU) Kota Bandar Lampung Iwan Gunawan mengatakan kegiatan tahun ini difokuskan untuk memperbaiki jalan lingkungan yang belum terakomodasi pada tahun sebelumnya.

"Jalan lingkungan kami programkan pada 2021 ini anggaran Rp15

miliar. Untuk seluruh wilayah Kota Bandar Lampung karena masih ada beberapa yang diusulkan warga agar diaspal tahun ini," kata dia kepada *Lampung Post*, Minggu (10/1).

Untuk progresnya, saat ini terdapat kurang lebih 400 jalan lingkungan yang menjadi prioritas Pemkot Bandar Lampung sejak tahun lalu. Saat ini tersisa 10 hingga 20 persen yang belum terealisasi. "Pembangunan diutamakan jalan dengan kondisi sangat buruk menjadi prioritas perbaikan dan pembangunan," ujar dia.

Iwan menambahkan ratusan luas jalan sudah diperbaiki dan dibangun pihaknya. "Kami berkoordinasi juga dengan aparat kecamatan, kalau di total kira-kira 400-an lebih ruas jalan, yang belum diperbaiki 10 sampai 20 persen, kendala kami anggaran dan ini bertahap kalau jalan masih bisa dilewati, kalau sudah sangat buruk

kami perbaiki," kata dia.

Anggaran perbaikan jalan lingkungan tahun ini turun drastis dari tahun sebelumnya yang bernilai Rp80 miliar. "Tya untuk perbaikan jalan lingkungan tahun ini anggarannya lebih kecil. Dengan sasaran kegiatan meliputi 200 jalan lingkungan yang tersebar di 20 kecamatan se-Kota Bandar Lampung," ujarnya.

## Rusak Parah

Sementara itu, warga di Jalan Karya Bakti dan Padat Karya Kelurahan Rajabasa Jaya, Kecamatan Rajabasa, mengharapkan adanya perbaikan jalan di lingkungan setempat. Melihat kondisi jalan saat ini sudah berlubang dan rusak parah.

Tak jarang ketika hujan deras jalan dipenuhi genangan air yang dapat membahayakan pengendara dan warga sekitar, terlebih daerah itu menjadi

wilayah padat permukiman.

"Udah lama juga jalan disini (Jalan Padat Karya) rusak belum diperbaiki, banyak lubang di jalan. Kalau hujan pasti menggenang," ujar Hadi, warga setempat, baru-baru ini.

Untuk mengurangi dampak kerusakan jalan, warga kerap menambal lubang yang terdapat di jalan dengan batu dan pasir (sirtu) untuk mengurangi banyaknya lubang pada jalan.

"Kadang warga gotong royong nutupi lubang di jalan, ya pakai alat sama material seadanya, pakai batu, pasir, tanah supaya tidak tambah dalam saja lubang di jalan, karena warga kan tiap hari lewat," kata dia.

Warga berharap tahun ini jalan lingkungan di wilayah setempat dapat diperbaiki Pemkot Bandar Lampung. (K1)